

JESUS der Helfer!

von Thomas Gebhardt

Matthäus 9:35

Und Jesus durchzog alle Städte und Dörfer, lehrte in ihren Synagogen, predigte das Evangelium von dem Reich und heilte jede Krankheit und jedes Gebrechen.

Jesus durchzog alle Städte und Dörfer, das war ein langer und beschwerlicher Weg. Warum tat ER das? Warum ging ER überall hin? Die Bibel sagt in ALLE Städte und Dörfer. Das bedeutet, ER ließ keine Stadt und kein Dorf aus!

Drei Dinge tat JESUS als ER so durch die Städte und Dörfer zog. Als erstes, sobald Er in eine Schule kam, damals nannte man diese Synagoge, fing ER an dort Unterricht zu geben.

Wie steht es mit uns? Wie steht es mit Dir? Bist Du bereit Dich belehren zu lassen? Bist Du bereit anzunehmen, was JESUS, was das Wort Gottes lehrt? Überall, wo JESUS auf eine Schule traf, lehrte ER vom Reich Gottes und von der Errettung. Heute hat man das Wort Gottes aus den Schulen geworfen, Gebet abgeschafft und dafür Sexualkunde eingeführt. Die Moral auf unseren Schulen sinkt immer weiter, aber wie sollte das auch anders sein, wenn doch die Regierenden des Volkes es selber nicht so genau nehmen. Aber die Christen machen ja mit! Anstatt ein klares Wort zu sprechen, machen sie immer wieder Kompromisse. Ich sage Dir, Gott will keine Kompromisse. Kompromisse werden eine Gesellschaft über kurz oder lang umbringen.

Nun, eine der Aufgaben, die JESUS auch damals erkannte, war, ich werde an jeder Schule vom Reich Gottes, von der Errettung, von den Gesetzen lehren, und ER tat es.

Als zweites predigte Er überall, in jeder Stadt, in jedem Dorf das Evangelium, die frohe Botschaft. ER zeigte den Menschen durch die göttlichen Worte, die ER aussprach, dass es Rettung für einen jeden einzelnen gibt. Die Bibel sagt:

Johannes 1:11-13

Er kam in sein Eigentum, und die Seinen nahmen ihn nicht auf. Allen denen aber, die ihn aufnahmen, gab er Vollmacht, Gottes Kinder zu werden, denen, die an seinen Namen glauben; welche nicht aus dem Geblüt, noch aus dem Willen des Fleisches, noch aus dem Willen des Mannes, sondern aus Gott geboren sind.

Allen, die IHN aufnahmen, die an SEINEN Namen glauben, gab ER die Vollmacht Gottes Kinder zu werden.

Willst Du glauben, dass in dem Namen JESUS Errettung ist? Dass dies der einzige Name ist, der Dich erretten kann? Dann habe ich für Dich heute eine frohe Botschaft, Du darfst Gottes Kind werden! Du brauchst nicht verloren gehen, sondern wirst errettet sein! Ist das nicht eine wunderbare Botschaft? Gott wird Dich allezeit bewahren, denn Du bist Sein Kind. Preis und Dank! Er wird Seine Hände über Dich halten, dass Dir nichts passiert, welches ein wunderbares Vorrecht. Glauben an Errettung schließt die Gewissheit ein, dass man Errettung benötigt. Erkennst Du, dass Du ohne JESUS verloren bist? Erkennst Du, dass Dich Deine Sünden umbringen? Dann glaube an JESUS, dass ER alle Deine Sünden vergibt und Dir die Kraft schenkt ein anderes Leben zu leben. Ein Leben ohne Sünden, ein Leben, in dem Du fröhlich JESUS folgst und nicht

mehr den Lüsten dieser Welt nachjagst.

Und als drittes kam JESUS um jede Krankheit und jedes Gebrechen zu heilen! Das ist doch eine wunderbare Hoffnung, sofern Du krank bist oder ein Gebrechen hast. ER ist gekommen zu lehren, das Evangelium zu bringen und Deine Krankheiten und Gebrechen zu heilen. Willst Du auf Seine Lehren acht haben, willst Du Gottes Wort ernst nehmen, willst Du an Seinen Namen, den Namen JESUS glauben? Willst Du die frohe Botschaft voller Freude annehmen? Denke daran, es ist eine frohe Botschaft, sie wird Dir, wenn Du sie wirklich annimmst, Freude geben, Dich froh machen. Dann wirst Du auch erleben, dass JESUS für Deine Krankheit und Deine Gebrechen da ist. Du wirst plötzlich die Hilfe des Herrn erfahren, damit Deine Freude vollkommen ist!

JESUS, mein HERR und GOTT, helfe Dir!